



Asamblea General

Septuagésimo primer período de sesiones

23^a sesión plenaria

Lunes 3 de octubre de 2016, a las 10.30 horas

Nueva York

Documentos oficiales

Presidente: Sr. Thomson (Fiji)

Se abre la sesión a las 10.35 horas.

Tema 138 del programa

Escala de cuotas para el prorrateo de los gastos de las Naciones Unidas

Informe de la Quinta Comisión (A/71/414)

El Presidente (*habla en inglés*): Si no hay propuestas en virtud del artículo 66 del reglamento, ¿puedo entender que la Asamblea General decide no examinar el informe de la Quinta Comisión que hoy tiene ante sí?

Así queda acordado.

El Presidente (*habla en inglés*): Antes de comenzar a adoptar una decisión sobre la recomendación que figura en el informe de la Quinta Comisión (A/71/414), deseo informar a los representantes de que procederemos a adoptar una decisión del mismo modo en que se hizo en la Quinta Comisión.

La Asamblea adoptará ahora una decisión sobre el proyecto de resolución que la Quinta Comisión recomienda en el párrafo 6 de su informe. La Quinta Comisión aprobó el proyecto de resolución, titulado “Escala de cuotas para el prorrateo de los gastos de las Naciones Unidas”, sin someterlo a votación. ¿Puedo entender que la Asamblea desea hacer lo mismo?

Queda aprobado el proyecto de resolución (resolución 71/2).

El Presidente (*habla en inglés*): La Asamblea ha concluido así esta etapa del examen del tema 138 del programa.

Elección de los Presidentes de las Comisiones Principales

El Presidente (*habla en inglés*): Como recordarán los miembros, para el septuagésimo primer período de sesiones, el 13 de junio fueron elegidos el Presidente, los 21 Vicepresidentes y los Presidentes de la Primera Comisión, la Comisión Política Especial y de Descolonización y las Comisiones Segunda, Tercera y Sexta. Aún hay que elegir al Presidente de la Quinta Comisión, elección que tendrá lugar en una fecha futura.

Ahora quisiera informar a los miembros que la Excm. Sra. Inga Rhonda King, de San Vicente y las Granadinas, fue elegida Presidenta de la Quinta Comisión el 29 de septiembre y, por consiguiente, es miembro de la Mesa para el septuagésimo primer período de sesiones. Felicito a la Presidenta de la Quinta Comisión por haber sido elegida.

Al haber sido elegidos los Presidentes de las seis Comisiones Principales y los 21 Vicepresidentes, la Mesa de la Asamblea General para el septuagésimo primer período de sesiones ha quedado constituida en su totalidad, de conformidad con el artículo 38 del reglamento.

Se levanta la sesión a las 10.40 horas.

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y la traducción de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y deben enviarse con la firma de un miembro de la delegación interesada, incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina U-0506 (verbatimrecords@un.org). Las actas corregidas volverán a publicarse electrónicamente en el Sistema de Archivo de Documentos de las Naciones Unidas (<http://documents.un.org>).

